## **Bewerbung als Beisitzer**

Pascal Knüppel

Kreisverband Kiel

Liebe Genoss\*innen,

lasst uns gemeinsam einen Neuanfang wagen.

Mein Name ist Pascal Knüppel und ich stehe kurz vor dem Ende meines Studiums der Öffentliche Verwaltung in Altenholz.

Seit meinem 14. Lebensjahr engagiere ich mich in der Kieler Kommunalpolitik und bin seit 2018 auch bürgerliches Mitglied unserer Ratsfraktion.

Durch die Inhalte meines Studiums, aber auch meine Erfahrungen in der Kommunalpolitik in Kiel, bringe ich ein Wissen von kommunaler Verwaltung mit, dass unseren Mandatsträger\*innen vor Ort in der Ausführung und vor allem Durchleuchtung ihrer Mandate unterstützen kann.

Die Räte in den Kommunen sind die Basis unserer Arbeit und sollen gestärkt werden. Hierfür möchte ich in den nächsten Jahren Ansätze zur Stärkung unserer kommunalen Vertreter\*innen entwickeln, die vor Ort für unsere Partei für effiziente Arbeit genutzt werden können.

Ein weiteres Thema, dem ich mich gerne widmen möchte, ist unsere Öffentlichkeitsarbeit. Diese ist auf Bundesebene mittlerweile auf einem guten Weg, aber auch auf Landesebene müssen wir alle Zielgruppen erreichen. Hierfür ist es notwendig, richtige Konzepte zu erarbeiten und möglichst aktuell arbeiten zu können. Bei dieser Arbeit möchte ich maßgeblich unterstützen und linke Ideen so nach vorne treiben.

Dies kann beispielsweise durch eine Antrags- und Anfragenplattform passieren, die unsere Fraktionen und unsere einzelnen Mandatsträger\*innen regelmäßig mit ihren Initiativen befüllen und so Arbeit in anderen Kommunen supporten können. Außerdem könnte man durch so eine Plattform auch eine breite Öffentlichkeit auf unsere linken Themen hinweisen.

Ich bitte um eure Unterstützung und freue mich in Zukunft mit euch zusammen zu arbeiten!

Ich hab Bock und ich hoffe ihr auch!

Solidarische Grüße Pascal Knüppel